



« Le silence de la France est injustifiable »

Jean-Pierre Sueur

Sénateur (PS) du Loiret,
président du groupe
d'amitié France-Tunisie
au Sénat

« Le silence qui a prévalu ces dernières semaines de la part du gouvernement français est à la fois incompréhensible et injustifiable. La France aurait évidemment dû très fermement condamner le fait qu'on tire à balles réelles sur des manifestants alors que le droit de manifester fait partie des droits fondamentaux. Au lieu de cela, la ministre des affaires étrangères, Michèle Alliot-Marie, a proposé à la Tunisie de lui apporter un savoir-faire policier ! J'ai eu de nombreux témoignages de jeunes Tunisiens affectés par cette déclaration et je ne suis pas sûr que le refus d'accueillir Ben Ali et le gel des avoirs de sa famille seront suffisants pour redresser l'image de la France auprès des Tunisiens. Je connais par cœur les raisons qui ont conduit à une telle complaisance à l'égard du régime de Ben Ali, considéré comme un rempart contre l'islamisme. Mais j'espère et je crois que la Tunisie nous montrera qu'on peut fonctionner démocratiquement sans basculer dans l'extrémisme. »

RECUEILLI PAR

NATHALIE BIRCHEM